



Antwort zur Anfrage Nr. 0328/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn
betreffend **Poller in der Achardstraße (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der in Frage stehenden Fläche und den damaligen Betonklötzen handelt es sich um Gelände der DB Netze AG.

Von der Verwaltung konnte bis jetzt nicht in Erfahrung gebracht werden, warum eine Beseitigung erfolgt ist und ob gegebenenfalls eine Neuplatzierung von der DB geplant wird.

Die Verwaltung wird weitere Bemühungen unternehmen die zuständige Stelle bei DB Netze AG ausfindig zu machen und diese auf den Sachstand hinweisen.

Mainz, 15.03.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete